

# Un cigare volant

## lance des fils sur OLORON

OLORON, 20. — Des habitants d'Oloron ont pu voir, vendredi après-midi, survolant le quartier Sainte-Croix, la place de la Cathédrale et le stade municipal, un engin aérien dont la forme s'apparente à un cigare.

Cet engin volait dans la direction Est-Ouest.

Entendant un bruit insolite, MM. Paris, principal du collège communal ; Pringent, surveillant dans le même établissement, et Pardies, concierge, ont distingué au moyen de jumelles, à une altitude qu'ils n'ont pu déterminer, un objet long qui laissait après lui des milliers de cercles multicolores, vite dissipés dans l'atmosphère.

La journée était belle et ensoleillée. On s'aperçut ensuite que l'engin laissait tomber derrière lui des fils en grande quantité. Le fils de M. Pringent a pu en récupérer des exemplaires qui seront examinés par un physicien.